

SANTA MARTA DE TORMES

La Carrera Solidaria a beneficio de Pyfano moviliza a 400 participantes en la Isla del Soto

Se celebraron pruebas para todas las edades y Carlos Herráez ganó en la categoría masculina absoluta y Leticia Martín en la modalidad femenina

:: R. R. / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. Se celebraron diferentes carreras en virtud de las edades de los participantes y todos los corredores que compitieron en las pruebas lo hicieron con un fin netamente solidario. Se trata de la séptima edición de la Carrera Solidaria Isla del Soto, que ayer se celebró en este paraje del municipio de Santa Marta de Tormes con el fin de recaudar fondos para la Asociación de Padres, Familiares y Amigos de Niños Oncológicos de Castilla y León (Pyfano).

Los corredores aportaron un simbólico donativo de 1,5 euros en concepto de inscripción. Se celebraron pruebas en la categoría absoluta, con un recorrido de cinco kilómetros y medio para los nacidos en 2002 y en años anteriores, categoría cadete (2.500 metros para los nacidos en los años 2003-2004), categoría in-



La Carrera Solidaria incluyó varias pruebas para las categorías infantiles. :: MARÍA SERNA

fantil (años 2005 y 2006 y un recorrido de 1.800 metros), alevín (años 2007 y 2008 y un recorrido de 1.250 metros), benjamín (2009 y 2010 y un itinerario de 500 metros) y prebenjamín (2011 y años posteriores para recorrer 300 metros). Después de las pruebas, se desarrolló una marcha familiar, que contó con un elevado índice de participantes y en la que se dieron dos vueltas a la Isla del Soto.

Este año el reto que se marcaron los organizadores de la carrera fue conseguir que participaran el mismo número de mujeres que de hombres, ya que, como viene siendo habitual, siempre son estos últimos los que más se animan para concurrir a estas competiciones.

El podio masculino de la categoría absoluta estuvo formado por Carlos Herráez como ganador de la prueba, acompañado por Santiago

Marcos y Paulino Rodríguez, que quedaron segundo y tercero respectivamente. En la modalidad absoluta en la categoría femenina se impuso Leticia Martín, quien compartió podio con Margarita Criado y Lorena Lucas.

La Carrera Solidaria se completó con diferentes sorteos de lotes de productos donados expresamente por los comercios de Santa Marta de Tormes para la ocasión.

GUIJUELO

El plazo para presentar obras al certamen Jóvenes Talentos se cerrará el 24 de abril

:: REDACCIÓN / WORD

GUIJUELO. La Fundación Villa de Guijuelo, a través del Patronato de Juventud, convocó la V edición del certamen Jóvenes Talentos, que tiene como fin promover la creatividad entre los jóvenes del municipio y cuyos primeros trabajos en las diferentes modalidades ya han comenzado a recibirse.

El certamen, que está especialmente pensado para jóvenes de entre 14 y 30 años, amplía la dotación destinada a los premios en las cuatro modalidades existentes -Fotografía, Pintura, Música y Dibujo- estableciendo en todas, además del primer premio dotado con 200 euros, y dos accesit valorados en 100 euros (y no uno como en la edición anterior) en cada modalidad especialmente pensado para participantes locales. El plazo para presentar las obras permanecerá abierto hasta el 24 de abril.

Tanto la temática como la técnica son libres en las cuatro modalidades y son los formatos de presentación los que requieren unas características determinadas en cada especialidad.

ZOOM FOTOGRÁFICO LA OTRA MIRADA

WORD



Tenaces caminantes que adoran y aman a la naturaleza

La desapacible climatología no logró doblegar a los 360 participantes en la XXIV Ruta Senderista de Mieza, que recorrió la comarca de Las Arribes

